

Gargantua

et la vraie histoire du barrage

Un jour d'été, Gargantua avait super chaud.

Il eut une idée, se faire une piscine mais il n'en avait pas à sa taille. Donc le colosse agrandit la rivière de Montsalvens pour en faire une piscine. Avec la terre qu'il a creusée le géant a fait un barrage pour que l'eau ne coule pas. Mais le barrage ne tenait pas le poids de Gargantua. Il abandonna et Gargantua alla se baigner en Italie au fond de la mer. Mais en Suisse, à Montsalvens, il resta un bout de barrage et c'est comme ça que la commune de Montsalvens eut l'idée de faire un barrage. On dit que Gargantua vient se baigner la nuit parfois encore ici.

écrit par
Diellza Zekolli

